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为什么美股基金经理赚钱难⋯为什么 中国基金不挣钱-
股识吧

一、美国人买指数基金稳赚，这在中国行得通么

相比美股市场，大多数时候，A股市场中被动指数型基金难以跑赢主动管理型基金
的业绩，主要原因在于，中长期来看，A股牛短熊长，整体并未呈现明显的指数行
情。

二、基金经理为什么不能炒股？

那为什么基金经理人不能炒股啊？------基金经理自己炒股的话，中国股市就完了
，中国股民就完了。
道理是这样的。
基金经理手中少则几十亿资金，多则几百亿资金。
只要拿出十几亿操纵一只股票（小盘的）就不成问题，也就是说他可以控制股票的
涨跌。
基金注资，股票就涨；
基金撤资，股票就跌。
正因为，有庞大的资金以及高水平的投研团队，基金的收益才会超过普通散户投资
股票的收益。
比如在基金公司的投研团队经过分析，决定投资A股票。
那么，A股票在基金注资后就一定会涨。
基金经理当然知道是A股票是哪一只，如果这时他自己也买这只股票的话，能不赚
钱吗？，而他的收益完全得益于集中起来的广大基民的钱，你说这公平吗？如果他
用你的钱挣了1亿，才给你分1000，你会满意？
基金经理用内幕消息建仓的行为就叫“老鼠仓”，也是现在严厉打击的对象。

三、30岁了去学做美股交易员现实么

你好，不太现实。
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首先，年龄大了，反应不是那么快了，现在美股交易员不好做，市场不是那么好其
次，每天都是晚上工作白天睡觉，年龄大了改生物钟太难，对身体伤害也太大了此
外，开始没工资十个月能干出来就不错，这段时间没什么工资怎么办。
也不能保证一定能成功做下去。
最后，一般三十岁都是那些人不干转行干别的，你反过来才进去真的不太好。

四、为什么 中国基金不挣钱

1. 货币基金是一种高流动性、高收益、低风险的金融产品。
它的流动性接近活期存款，一般可次日赎回，非常方便，但利率要高得多。
以今年为例，货币基金的平均收益率是百分之三点几，是活期存款利率0.3%的10倍
以上。
2. 为啥货币基金利率高呢？因为它分享了银行的利益。
银行在经营过程中，会出现资金短缺和盈余，也会互相借钱，货币基金正是充当了
中间人的角色，帮银行解决资金周转的问题，就参与到了高收益的银行间市场。
而由于协议的另一头是各大银行，所以安全性也很有保障。
3. 购买货币基金，要把握一个大原则：平衡安全性和收益率。
两者不可兼得。
所谓挑选，就是结合自身情况，在两者间取得平衡。
如果有人告诉你一种货币基金，100%安全，随时可以赎回，没有任何风险，收益
还很高，那一定有问题，千万不要相信。
4. 购买货币基金，首先看它散户的持有人比重。
散户持有的比例越高，安全就越有保证。
建议挑选散户比例超过60%的。
5. 挑选资金规模中等（100亿到400亿之间）的货币基金。
规模太小，没有和银行的谈判筹码，无法拿到好的利率，收益一般。
规模太大，大家都看好，会有大量资金买入，它的价格会随之飙升，也很难获得高
收益。
6. 我们熟悉的余额宝，作为世界第一规模的货币基金，赎回非常方便，流动性和安
全性很好，但就因为规模太大，它的收益率在整个货币基金产品中，属于中下水平
。
当然，对于随时用到的钱，放入余额宝还是很方便的。
7. “7日年化收益率”和“平均万份收益率”，是我们常见的两个指标。
啥意思呢？“7日年化收益率”是指用这个基金最近7天的平均收益，计算一年的收
益率；
“平均万份收益率”是指这支基金当天10000块的收益情况。
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两者衡量的时间都比较短（七天和一天），数据很容易被某一天的剧烈波动拉低或
抬升，单凭一次的数据，很难看出它的收益波动，需要长期观察。
8. 月末、季末、年中和年底的时候申购货币基金。
市场上资金越紧张，货币基金收益率就越高。
这几个时间点，市场上资金一般比较紧，钱荒会导致利率上升，这时申购，收益率
自然比较高。
9. 记住“周五不申购，周四不赎回”。
基金交易日是按照工作日计算的，周五申购的话，不仅不能享受周五、周六、周日
的收益，连3天活期利息也没有。
而周四赎回的话，接下来三天都没有利息，收益也会受到影响。
10. 最后再啰嗦一句：虽然从历史数据和现实情况来看，货币基金投资发生亏损的
概率相对较小，但“市场有风险，投资需谨慎”，这句话永远没有错。

五、基金定投做投资理财，为什么那么多人都赚不到钱？

基金定投是一种很好的投资理财的方法，特别是对于刚开始理财的小白。
但是在定投市场上赚钱的人并不是那么多，今天不讲定投的那些有点，讲讲基金定
投为什么还是会有那么多朋友亏钱。
首先跟风买入，很多开始接触基金的朋友都喜欢购买平台推荐的基金。
首先近期业绩和历史业绩查询着都不错。
但是这些基金有一个特点，都是适应当下市场行情，所以业绩都不错。
而且你在购买时，应该关注一下基金业绩是在什么时候拉升起来，如果是近期拉升
起来，前两年单独都不好，你就要注意。
在购买基金定投时应当对市场有一定的了解，有可能在你购买一只很火的基金时，
就是它人生巅峰，当你购买后运气不好市场风格变化，你将经历一个很长的微小曲
线，在这过程中不知道你的承受能力如何，很可能出现高买低卖。
其次满仓投入一只基金。
或许你在购买一只基金时候，定投半年收益涨了20%。
感觉这只基金真心不错。
但是也只投入6000，才赚1200；
如果投10万，那部就是收益会有2万。
索性的满仓，期待赚更多的钱。
而且满仓的时候，没有了流动资金。
自己急用钱，赎回基金可能正在回涨，可能是在割肉。
再次，天天盯盘看，关心每一天基金的涨跌。
如果你定投就真的没有必要天天盯着盘看，这样会使你很容易被市场左右，稍微有
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波动接受不了一点浮亏，就割肉离场。
既然做定投，就要相信微笑曲线的魅力，有长期投资的打算，不应该让短时间的波
动，打乱你的投资计划。
最后，有一种定投就做每天都投，做短线操作。
但是作为基金来讲，短时间内很难收获高额的回报，而且基金短期交易费相对来说
是比较贵的。
而且你还把每天的定投，还是短期交易。
你可以把时间拉长来研究，发现累积净值曲线在短期内，根本没有什么波动。
如果你是很专业的基民，有丰富的投资经验与资金，那么短期投资获取还是有机会
。

六、为什么基金经理拿高薪而基民却亏损百分之好几十这是不是
那基民的血汗钱在创造个人的业绩！不盈利降经理的薪！

老鼠仓啊 对外亏损，对内赚钱

七、为什么投资美股市场的大多数人应该买指数基金

基金净值这收益是有的但是非常的少理财通是支持1元理财的
年化率最高可大6%活期理财的手机相对活期的稍微低一点基金是收益最大的
但是相对定期和活期风险大一点

八、为什么这么多基金经理比不上巴菲特

您好，为什么这么多搞软件的比不上盖茨。
时间不同机遇不同，国内的基金经理主要在A股投资，市场也不同，包括资金的管
理，运营等模式也不同，不具备可比性，而且巴菲特确实是实力使然，未来会不会
出现中国的资本大亨，也不能直接否定。
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